



## 県議会議員

こんにちは！千田みつ子です

2017年1・2月  
発行：千田美津子事務所  
水沢区字久田62  
電話：24-2021

# みんなが力合わせて、政治を変えよう！



千田美津子県議が日本共産党第27回大会に参加！

上の写真は、岩手県から参加した12名の代表団。2列目に高橋千鶴子衆議院議員議員とふなやま由美衆議院比例予定候補も。

とりわけ、来賓として民進党の安住淳氏の次に「小沢一郎氏」が登場した時は、会場全体が「ワ」という声が響き渡りました。

大会開催中、多くの来賓が駆け付け祝辞を寄せました。中でも（安保法制の廃止と立憲主義の回復を求める市民連合）の呼びかけ人の中野晃一さん（上智大学教授）は、「リスクペクトの視点が大事。怒ってばかりの人にはあまり近寄ってこない。ユーモアを持つて、より多くの人を巻き込んで」と期待を込めて挨拶しました。

千田県議らは、「前列から2列目の特等席で、野党3党と1会派が党大会に参加し挨拶を行なうという、かつてない感動的な大会に参加でき、その瞬間に立ち会うことができた！」と感想を寄せていました。

### 小沢一郎氏の登場にどよめき

ア」と言うドヨメキ？が起きました。（実は、直前までの情報では、自由党からは森裕子氏が出席すると伝えられていました。）他に、社民党からは吉田忠智党首、沖縄の風の糸数慶子さんが挨拶を行いました。

左の写真は、1月8日に開催された奥州市の成人式の様子です。今年も多くの若者が艶やかな振り袖姿で参加し、会場は終始華やかな雰囲気に包まれました。式典は30分足らずで終了し、その後は実行委員会が企画した楽しいプログラムが進められました。やはり、圧巻は「家族からの手紙」です。手紙が読み上げられると、いつもながら親の愛情に涙する新成人の姿が沢山見受けられました。（私も涙が止まりませんでした。）



右の写真は、平成29年奥州市消防出初式で、寒い中行われた分列行進の写真です。

いつもながらの威風堂々の分列行進と日頃の活動に対し、（心からの感謝の意を込めて）千田県議が祝辞を述べました。



裏面の「井上哲士さんを迎えての新春演説会」に、ぜひ多くのご参加をお願いします。

1月15日から18日までの4日間、「日本共産党第27回大会」が静岡県熱海市で開催され、岩手からも千田県議を含む12名が参加しました。



井上哲士参議院議員、及川ひとみ紫波町議と一緒に